
 Assemblée annuelle élective  
 22 avril 2009   

Après avoir remercié M Parcot, représentant Mme Pesson, Maire du 5e arrondissement, le Président Chaverot accueille Mme Lucette Lacouture nouvelle Présidente de la Section du 

Rhône.  " Nous sommes très honorés de votre présence. Notre Comité sera, comme il se doit, à vos côtés, et il le sera tout particulièrement chaque fois que vous entreprendrez des 

actions qui vont contribuer au Prestige de l'Ordre National de la Légion d'honneur ". 

Il salue également et remercie de leur présence les membres du bureau et les Présidents de Comité. 

Il transmet  les excuses du général Marc,  de plusieurs Présidents ainsi que des membres du Comité 5. 

Il évoque la mémoire  du Colonel Médecin Chef André Boudet et de M Montfort.  

Notre Comité a particulièrement été peiné par la disparition du colonel Burstert, qui s'est dévoué pendant de nombreuses années au secrétariat général de notre Section. 

Une minute de silence est observée en leur souvenir. 

Notre Comité vient de s'enrichir de plusieurs personnalités : le Professeur Emérite Charles Bonn, Monsieur Pierre Gaudry, Mesdames Véronique Lenoir et Nicole Cellier tout 

récemment. Par ailleurs, nous devons contacter  Mesdames Colette Dutruge et Anne Helly, et l'Avocat-Général Jean-Paul Gandoliere . 

  

COMPTE-RENDU des Activités de l'année écoulée : 

  

Le Président évoque les principaux évènements qui ont marqué l'activité de notre Comité depuis notre dernière Assemblée annuelle, à laquelle étaient invités les Comités 9 et Lyon 

Nord-Ouest. 

●La dernière Assemblée annuelle s'est déroulée le jeudi 10 avril 2008 à la Mairie Annexe du 5ème arrondissement. A l'issue de cette réunion notre Vice-président, Monsieur Etienne 

Lefebvre, par ailleurs historien, nous avait fait  un court exposé préparatoire à la visite de la Cathédrale St JEAN qui a eu lieu l'après-midi après un repas pris au restaurant "aux 

Trois Maries". 

 ●De février au mois de juin, notre Comité s'est particulièrement investi dans le Challenge du Civisme qui est propre à notre Comité. 

●Le 5 novembre 2008, conférence de Monsieur Jean-Claude Parcot , au Lycée Polyvalent Edouard BRANLY, avec les Comités Lyon Nord-Ouest et 9, sur le thème : « Génocide 

arménien : pourquoi les Français  sont-ils particulièrement concernés ?» .  A l’issue de cette conférence très intéressante,  un déjeuner amical  nous a réuni au Ristorante 

"VENEZIANO". 

●Le Comité a participé aux cérémonies du 8 mai et 11 novembre organisées par la Mairie du 5éme arrondissement et a toujours été présent à toutes les manifestations de la Section 

du Rhône. 

  

  

  

Le Président laisse la parole  à chacun de ses Vice–Présidents :  

  

- Madame Lucienne Fournier, chargée de l'Entraide, exerce un suivi sur tous les membres du Comité. Elle donne des nouvelles des absents, transmet leur message d'amitié et indique 

qu'elle est à la disposition de tous les membres qui voudront bien faire appel à elle pour diverses raisons. Par ailleurs, elle décrit la joie qu'elle a récemment éprouvée lors d'une 

réception organisée par les élèves des Lazaristes qui faisaient un compte rendu de leur mission à Madagascar et de la considération de ceux-ci pour l'Ordre de la Légion d'honneur. 

  

-Monsieur Etienne Lefebvre a la responsabilité du Challenge du Civisme. 



Il décrit les différents dossiers qui ont été présentés et leur richesse respective. Il insiste sur l'accueil de plus en plus chaleureux des proviseurs et Chefs d'Etablissement qui 

voient dans cette opération, la reconnaissance des initiatives qui sont prises pour faire découvrir à leurs élèves le monde extérieur  et leur apprendre, dès maintenant, à exercer des 

responsabilités. Les contacts sont de plus en plus chaleureux et permettent de mieux faire connaître la Légion d'honneur.  

Le Président remercie ses Vice-présidents Madame Fournier et Monsieur Etienne Lefebvre pour leur présence constante, la prise en compte de leurs responsabilités et la réussite 

de leur action. 

  

Renouvellement du Bureau : 

Le Président rappelle que la procédure a été strictement respectée. 

Le vote est effectué à mains levées. 

 Le Président Chaverot et les vice-Présidents, Madame Lucienne Fournier et Etienne Lefebre  sont élus à l'unanimité des présents et représentés. 

  

Présentation de la stratégie du Comité par le Président élu.  

  

Le Président  déclare qu'il convient  de poursuivre la stratégie, décidée il y a 3 ans. 

Celle-ci  est en plein accord avec  les deux objectifs  de la mission indiquée par la SEMLH : 

 1) Établir et renforcer les liens de solidarité entre ses membres: l'Entraide, 

 2) Concourir au prestige de l’Ordre de la Légion d’honneur partout où l’association exerce son action. 

  

Cette stratégie repose sur 5 objectifs qui sont autant d’étapes successives :  

  

● 1ère objectif : CONNAÎTRE à la fois les Membres du Comité, les nouveaux Membres et  les personnes qui ont  reçu récemment la Légion d’honneur et qui ne font pas encore 

partie de notre Association. 

● 2ème objectif : SE CONNAÎTRE 

Il ne peut y avoir de liens de solidarité et d’entraide, sans cette connaissance des uns et des autres. Il est important que des liens de proximité notamment existent. 

Notre Vice- Présidente, Madame Lucienne Fournier a en charge ces 2 objectifs consacrée à l'entraide. 

● 3ème objectif : FAIRE CONNAÎTRE notre action qui concoure au PRESTIGE DE l'ORDRE  

Notre Comité , dans le cadre de sa définition du civisme et a mis sur pied une stratégie qui comporte 3 stades: 

1)Le premier stade : L’EDUCATION AU RESPECT entreprise dans les classes élémentaires. 

Elle s'identifie souvent avec le respect du cadre de vie dans lequel évolue l'enfant. 

Le président présente l'opération " l'ARBRE et l'ENFANT " engagée par  l'Ordre National de ROMARIN . 

2)Le  deuxième stade : "Soutien à l’initiative " concerne les Lycées et Collèges C'est dans le cadre du 2ème stade " l'esprit d'initiative" qui s'adresse aux Lycées et Collèges, 

que nous avons lancé notre Challenge du Civisme. Monsieur Lefebvre est Président du Jury et anime ce Challenge avec attribution d'une coupe. 

Il est indispensable  de mettre en valeur ces actions en leur donnant la meilleure  communication  possible. 

3) Le 3ème stade : Une attitude responsable : Il répond aux critères du PRIX de la LEGION D'HONNEUR. 

● 4ème objectif  : SE FAIRE CONNAÎTRE notamment auprès des décideurs . 

  Il est important de valoriser nos actions par une bonne communication et de rechercher des appuis. 

● 5ème objectif : SE FAIRE RECONNAÎTRE grâce à des actions réussies 

 

 

 

 



Interventions diverses  

Le Comité est honoré par la visite de Madame Alexandrine Pesson, Maire du 5ème arrondissement. 

Madame Lacouture, nouvelle Présidente de la Section du Rhône, prend la parole pour féliciter le Comité 5 de son dynamisme., pour l'action menée en faveur de l'éducation au civisme 

qu'elle va inscrire dans ses priorités. 

Madame Lallich invite à la visite  du Musée de la Résistance qui aura lieu le 27 mai 2009. 

Monsieur Parcot, adjoint au Maire, décrit les actions d'éducation menées par la Mairie du 5ème arrondissement. 

Le Colonel Bizet, secrétaire général de la Section, insiste sur l’importance, en ce qui le concerne, d'établir des liens avec tous les membres de la Section . La communication des 

adresses "courriel " facilite sa tâche. 

 

Un buffet, organisé par la Mairie, apporte une note de convivialité à l'assemblée générale du Comité 5. 

 



 

 

 

 

 

 



 
 

 

 

 

 

  



   

LES  PROCHAINS RENDEZ-VOUS 

  

● Le  jeudi 11 juin :  Sortie annuelle de la Section qui aura lieu " du lac du Bourget au Canal de Savières ..en bateau à aube" ( Départ à 8 heures précises du Quartier 

Général Frère 

● Le 15 mai , le Comité Nord-Ouest nous convie à la visite du Musée des Sciences biologiques " Docteur Mérieux" à Marcy l'Etoile.  

● Le 27 mai , à 14h.15,  une visite très intéressante du Musée de la Résistance – avec conférence - sous la conduite de Madame Lallich. Les Membres des autres Comités 

sont  cordialement invités . ( s'inscrire auprès de Pierre Chaverot) 

● Fin septembre, nous pourrons, un samedi matin, si le Proviseur du Lycée St Just nous le confirme , découvrir le Lycée St Just et un bassin d'époque romaine. 

● Le 14 octobre, Madame Fournier,  organise la Visite de la Base Aérienne 942  du Mont-Verdun. 

● 2ème quinzaine d'Octobre, le Général MARC fera une conférence ayant comme thème l'aviation . Nous avons 2 propositions: « Le rêve d'Icare de Cyrano à Louis 

Mouillard » ou « Les Lyonnais dans l'histoire de l'aviation ». 
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